



De enero de 2023 a julio de 2024 la media mensual de consumo de datos móviles en Galicia pasó de 9,6 a más de 14 gigas por línea, según el último estudio de R entre sus clientes/as

R revela que la población de Galicia multiplica casi por cuatro el consumo de datos móviles desde 2020

- *El análisis del operador gallego se basa en el uso de datos de sus cerca de 400.000 líneas móviles y otras del grupo MASORANGE en Galicia.*
- *La proliferación de contenidos audiovisuales en redes sociales y webs ha favorecido este incremento del consumo de datos, incentivado también por la mejora en calidad y cobertura de los servicios móviles y por la generalización del 5G.*
- *Además del aumento sensible del tráfico de datos las llamadas en movilidad han crecido un 28% en el mismo período en Galicia.*
- *En la actualidad más de la mitad de los/as clientes/as de R disponen de gigas sin límite en sus móviles con 5G frente al 11% que representaba ese grupo de usuarios/as en 2020.*

Jueves, 12 de septiembre de 2024.- El operador gallego ha revisado la evolución reciente y la situación actual del consumo de gigas en movilidad en Galicia basándose en el uso de datos de las líneas móviles de **R**, cerca de 400.000, y de otras marcas del Grupo MASORANGE en el territorio.

El análisis revela que el tráfico de datos en la comunidad en el último año y medio ha pasado de los 9,6 gigas, en enero de 2023 a los 14 gigas en julio de 2024. Y así, la media mensual en este período supera los **13,3 gigas por línea**, lo que representa unas **3,6 veces el consumo de hace cuatro años**, aun cuando la pandemia había disparado la cifra en aquel momento, llegando entonces a los 3,7 gigas mensuales de media.

Mucho audiovisual + 5G + calidad y cobertura óptimas

Estudios recientes coinciden en que **redes sociales** y reproducciones en **streaming** concentran actualmente el grueso del **consumo de contenido audiovisual**, tanto para usuarios/as como para marcas. Esta tendencia ha ido en ascenso, transformando la forma en que se consume y se produce información y entretenimiento, no solo en canales fijos sino también **en movilidad**.

En los *smartphones* llevamos nuestra banca personal, agenda, televisión y ordenador con archivos, correos, redes sociales... y un largo etcétera de aplicaciones de todo tipo. Y considerando que micro-vídeos o retransmisiones en directo y en *streaming* implican un elevado consumo de datos, no es de extrañar **que cada vez se utilicen más gigas mensualmente** en el territorio, tendencia compartida dentro y fuera de las fronteras de Galicia y de España. Se trata de una nueva manera de uso de las telecomunicaciones que va a más y evoluciona rapidísimamente.

Por otra parte, la mejora de la **calidad del servicio y la irrupción del 5G** como tecnología de ingentes posibilidades, han favorecido también que aumente el número de personas dispuestas a consumir grandes cantidades de datos en movilidad para cubrir sus necesidades cotidianas; entre otras cosas porque su terminal móvil ya está preparado para satisfacerlas de principio a fin en cualquier momento y lugar.

De esta forma, **R** llega ya con 5G al 90% del territorio gallego y aumentan el número de rincones de la comunidad que disfrutan de esta tecnología avanzada tanto para móviles como para disponer de alta velocidad en sus servicios fijos con un sistema de quinta generación allí donde la solución idónea de la fibra no puede llegar. <https://mundo-r.com/es/internet-rural-galicia>

Las llamadas de voz en movilidad también crecen

Lejos de disminuir o solo de mantenerse, el número de llamadas móviles realizadas crece **cerca de un 28%**, pasando de 170 llamadas mensuales por línea en enero de 2023 a 217 en julio de 2024, mes que bate el récord en consumo de voz del período.

Así, el promedio mensual de llamadas se sitúa en las **191 por línea** y la duración media de cada una de ellas supera ligeramente los 2 minutos.

Venta de *smartphones* y picos estacionales

Tras el *boom* de la venta de móviles de los últimos años, las estadísticas reflejan en 2023 un descenso en la comercialización de terminales, sobre todo provocado por la inestabilidad geopolítica y la incertidumbre inherentes a las guerras, factores que han repercutido en la industria tecnológica.

A pesar de ello, **R** detecta en Galicia un **incremento de la venta de teléfonos móviles del 10%** en el último año, lo que revela de nuevo el dinamismo de este mercado en Galicia y el progresivo equipamiento y acceso de la población gallega a las nuevas tecnologías.

El estudio de **R** muestra también picos estacionales asociados **al aumento del consumo de datos** generalmente **a partir de primavera y de cara al verano**, momentos de mayor movilidad de la población fuera de sus domicilios.

Como consecuencia de este aumento sensible del uso de datos móviles se incrementa paralelamente la demanda de tarifas de datos ilimitados en los últimos años. De hecho, en la actualidad **más de la mitad de los/as clientes/as de R disponen de gigas sin límite en sus móviles con 5G** frente al 11% que representaba ese grupo de usuarios/as en 2020. Y se espera que el porcentaje alcance el 65% a cierre de este año.

En definitiva, el uso de internet avanzado en el móvil en Galicia sigue abriéndose año tras año a más personas. Se ha puesto en marcha una muy buena manera de democratizar el servicio para que la mayor parte de la población tenga acceso a tecnologías de última generación también en movilidad.

